

ZALAKADULA

¡Cumpleaños feliz!... y que cumplas muchos más

La compañía celebra sus diez años de producciones musicales infantiles, con un montaje para toda la familia que hace un recorrido por los mejores números de sus anteriores entregas

¡Dispónganse a asistir a la fiesta de cumpleaños más extraordinaria a la que hayan acudido jamás! ¡Prepárense para disfrutar del musical infantil concebido en Canarias de mayor éxito de todos los tiempos! Con ustedes... nuevamente sobre el escenario del Teatro Cuyás, ¡Zalakadula y su genial y divertido espectáculo, *Cumpleaños feliz!* Recomendado para toda la familia, el nuevo montaje músico-teatral de la factoría Zalakadula no tiene contraindicaciones. Humor, alegría y diversión, canciones de toda la vida, baile y música en directo, amor y afecto, son algunos de los ingredientes con los que está confeccionada la espectacular y deliciosa tarta de cumpleaños con la que se celebra la década de producciones de esta compañía con la que han crecido ya varias generaciones de niños y niñas.

Dirigida artísticamente y conducida por el actor Luifer Rodríguez y la actriz Carmen Sánchez, la última entrega de Zalakadula, *¡Cumpleaños feliz!*, está estructurada en diez pasajes temáticos cuya línea estética posee aires de cómic. Según Luifer Rodríguez, *el espectáculo está lleno de ritmo, humor y muchas sorpresas. Se trata de celebrar con nuestro fiel público los momentos más mágicos y estelares de nuestra corta y, a la vez, intensa existencia. Deseamos que nadie se niegue el placer de soñar*, señala el director artístico del musical. *Estoy seguro de que el público asistirá a la fiesta de cumpleaños más loca, entretenida y musical de la historia de los cumpleaños. Una fiesta en la que no faltarán los recuerdos entrañables, regalos de bellas y bestias, tartas de magia y bombón, niños que sueñan y cantan, serpentinas doradas, nubes y globos, piñatas multicolor, arco-iris de sueños y cuentos, música animada y velas encendidas.*

La temporada pasada, el Teatro Cuyás programó de la compañía Zalakadula, *El laberinto de los sueños*, y como ha sido habitual desde los inicios de sus producciones, el público agotó las localidades de las cuatro funciones previstas. Según Antonio Lorenzo, productor del musical, *el nuevo espectáculo está diseñado con el mismo espíritu con el que han concebido los cinco anteriores. ¡Cumpleaños feliz! es una síntesis de los mejores momentos de nuestra historia. Desde Fantasías musicales de ayer y hoy, hasta nuestro último*



montaje, El laberinto de los sueños, pasando por Había una vez otro circo, El bosque animado y Magia potagia. De cada uno de estos shows seleccionamos canciones, personajes entrañables, historias, chistes, sorpresas para disfrutar como entonces, y cargarnos de energía positiva para seguir soñando.

Zalakadula vuelve a reunir sobre el escenario a una nómina de grandes artistas. Más de una treintena de personas, entre músicos, actores, cantantes, bailarines, malabaristas, payasos y magos, configuran el elenco del musical que vuelven a coproducir el Teatro Cuyás, espacio escénico dependiente de la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico del Cabildo grancanario, y el Ayuntamiento capitalino, a través de la Sociedad de Promoción de Las Palmas de Gran Canaria. Con dirección musical de Germán Arias, coreografía de Claudio Martín y el arte de la niña Rocío Ruano (la Felicia de *El laberinto de los sueños*), el último montaje de Zalakadula vuelve a contar con el timplista José Antonio Ramos, la guitarra de Paco Marín, los textos de Alexis Ravelo, y escenografía de Hamid Blell. El mago Manu y la versatilidad de los enormes muñecos confeccionados por Hooka, así como otros personajes como *Hakuna Matata, La dragariona, el chef Roque Renán Croisán* o *El sombrero loco*, completan la lista de peculiares invitados a esta inolvidable fiesta de cumpleaños a la que todos estamos invitados.

¡CUMPLEAÑOS FELIZ!

Compañía Zalakadula
Coproducción del Teatro Cuyás
Dirección: Luifer Rodríguez y Carmen Sánchez

Días 2, 3 y 4 (17:00h. y 19:30h.)
y 7 de Enero (17:00h.)



PRECIOS

Patio de butacas	Adultos: 15 euros Niños hasta 14 años: 12 euros
1 Anfiteatro	Adultos: 12 euros Niños hasta 14 años: 10 euros
2 Anfiteatro	Adultos: 8 euros Niños hasta 14 años: 6 euros

PIDE UN DESEO Y SOPLA LAS VELAS



LA BIENVENIDA

El espectáculo de Zalakadula se inicia nada más llegar al teatro los espectadores. Los niños que conforman el elenco de la compañía dan la bienvenida a la fiesta de cumpleaños que tendrá lugar sobre el escenario.

OBERTURA

El televisor de casa se enciende. Es la hora del *Noticiario de los Niños*, un informativo infantil presentado por una extravagante señorita que actuará interactivamente con el teatro a través de una pantalla. La noticia del día es la celebración del décimo aniversario de Zalakadula, y por ello se efectúa una conexión en directo con el domicilio en el que tiene lugar la singular fiesta, a través de un estrambótico corresponsal que, desde el escenario, realiza el seguimiento de la divertida noticia.

LA DECORACIÓN

Los niños preparan la casa con serpentinas, globos y cintas de colores. Suenan los temas más populares de las películas *El rey león*, *El libro de la selva* y *Tarzán*. La fiesta es total y todos cantan, mientras entran y salen personajes del escenario, las canciones *Hakuna Matata*, *El rey león*, *El rey Lui*, *Busca lo más vital* y *Tarzán, over the rainbow*, entre otras.

LOS REGALOS

En este bloque del espectáculo de Zalakadula, los niños aguardan impacientes a los invitados a la fiesta de cumpleaños. Las escenas divertidas se suceden, mientras la pandilla rememora algunos pasajes que han vivido con anterioridad. En esta sección se interpretan otras conocidas canciones del repertorio de Zalakadula: *Bajo el mar*, *Grease*, *La sirenita*, *Hay un amigo en mí*, *Los Aristogatos*, *O'Malley del arrabal*, *Hércules* y *Pocahontas*, entre otros muchos. El escenario termina de decorarse y todos esperan el momento de la tarta.

LA TARTA

Es el instante más feliz del cumpleaños. Es el momento del circo. El pasaje del espectáculo en el que los payasos son los protagonistas. Una legión de cocineros comandados por el más loco chef francés, *El gran Roque Renán Croisán*, introducen la tarta en el escenario. Suenan hilvanados una serie de temas muy conocidos.

EL DESEO

En el momento de apagar las velas debemos pedir con fuerza que se cumpla un deseo. Como los niños no se ponen de acuerdo, discuten y entonces irrumpen sobre el escenario los personajes malvados de los cuentos. Liderados por la indómita *Dragartona*, y secundados por la famosísima *Cruela de Vil*, invaden la casa mientras los niños se esconden asustados y despavoridos. *El lobo feroz*, *el coco*, *el ladrón del antifaz*, *joker*, *el hombre del saco* y otros se adueñan de la escena y realizan un baile maléfico en un ambiente de penumbra. *Dragartona* se apodera de la fiesta de cumpleaños y sugiere a sus compinches solicitar el deseo de que los niños desaparezcan por siempre de la faz de la tierra, pero la llegada de *La maga de la luna* y el pronunciamiento de las palabras mágicas de Zalakadula, hará desaparecer a los malvados ante el influjo de la canción.

CUMPLEAÑOS FELIZ

Después de apagar las velas y disfrutar de los mejores deseos, llega el momento de cantar la canción de cumpleaños feliz, pero, ¿cuál? Cada niño tiene una particular y preferida. Cada uno desea demostrar cuál de las canciones conocidas es la más conveniente para el momento. En mitad de la discusión aparece el *Sombrero loco*, un hombre mascota atrapado en un enorme sombrero, que reclama el clásico como el tema a cantar por todos los niños. Suenan en esta sección del montaje, canciones como *Feliz, feliz en tu día*, *Cumpleaños*, de Parchís o *Mucha felicidad*, entre otras. A última hora aparece un niño que plantea que ya está bien de antiguallas, y que hay que renovar el repertorio, cantando la canción que es el jingle del espectáculo: *Cumpleaños feliz según Zalakadula*.

